
anfängerfragen

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 26. Mai 2012, 14:39

Zitat:
"Ich kann dir aber schonmal so viel verraten, dass der Tausch von Pflanzen und Sämlingen in 
Zukunft immer stärker beschränkt sein wird auf Mitglieder der AG. Hierzu gibt es einen eigenen 
Bereich im Forum für Züchter."

hm, ich weis nicht was ich davon halten soll.
Die AG will den Markt regulieren? Da kommen bei mir ja gleich Befürchtungen auf.
Ich stehe ja selber auf der Käuferseite und bin froh über das bunte Angebot der Züchter hier 
und am freien Markt.

Diese Vorhaben der AG sollte doch bitte auch mal im offenen Forumsbereich vorgestellt und 
diskutiert werden.

LG
Andy

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1783-
anf%C3%A4ngerfragen/&postID=14678#post14678
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